



*« Faites du vélo » est la première édition d'une journée écocitoyenne organisée le samedi 9 octobre par l'association Nature et Environnement. Au programme : une bourse aux vélos, poussettes et autres trottinettes. Pour les 8-17 ans, des ateliers pour apprendre à réparer soi-même son deux-roues.*

**L**e but : « développer une culture vélo », explique Pénélope Salon, secrétaire de l'association Nature et Environnement. L'événement s'adresse à tous les publics, mais plus particulièrement aux familles et aux enfants.

Des activités, sous forme de stands et de village du vélo, seront déclinées avec la venue de trois associations strasbourgeoises comme Bret'selles qui sera chargée d'apprendre aux enfants à réparer leurs vélos, Cadre 67 pour apprendre à développer un diagnostic technique ou l'association pour la prévention routière qui rappellera le Code de la route et notamment que le

casque est obligatoire jusqu'à l'âge de 12 ans.

### NOUVELLES HABITUDES

Le Plan Vélo, présenté par le gouvernement en 2018, a pour objectif de tripler la part modale du vélo d'ici 2024. C'est dans ce cadre que la Communauté de communes du Pays rhénan a mis en place un Plan Climat qui vise à promouvoir une mobilité propre, active et adaptée aux besoins locaux. Le secteur est équipé de pistes cyclables et récemment, Herrlisheim a retracé de nouveaux itinéraires.

*« Pour aller à Gamsheim, c'est encore*

*assez compliqué en termes de sécurité, et la piste qui nous relie à Drusenheim n'est pas éclairée la nuit. À Herrlisheim, beaucoup utilisent encore la voiture, même pour des déplacements au sein même du village, notamment pour déposer les enfants le matin à l'école », note cette Herrlisheimoise, elle-même maman.*

*« Alors que les déposer à vélo, ça demande certes une organisation, mais ça peut devenir une habitude et c'est le but : changer les habitudes. Rendre les gens conscients que la voiture n'est pas forcément utile », conclut-elle. ■*

**O.G.**